

Pues me parecio muy interesante la visita por que
me parecio muy importante las dudas que nos
resolvieron sobre el grado de educación infantil
y ademas fueron gente muy amable que nos
acogieron muy bien y nos hicieron sentir
como si estuviéramos en nuestras casas.

Esta visita me parecio muy bien y muy
buena idea. Al principio no pensé que me
pueda sentir pena tanto pero luego me di
cuenta de que yo que nos acogieron muy
bien y me gusto la forma en la que nos
trataron y nos fueron contando sus claves
sus experiencias y la forma en la que se
estaban viendo. Creo que esta visita me
ayudará bastante y me da mucha más confianza
de hacer la carrera o acto que
estaba pensando ya que viendo esto me dan más
ganas de hacerlo y plantearlo.

Me gusto la parte de meterlos en el papel de
los alumnos a el acto de infantil, que es el
que más me gusto con el de familia.

Esta visita me ha parecido muy interesante ya que nos han explicado muy bien todos los ciclos y nos han animado a entrar en ellos. En todas las clases que hemos entrado nos han acogido muy bien y que nos entregáramos en el grupo. En general los profesores y el alumnado nos han acogido como en nuestro centro y nos han tratado genial.

Esta visita me ha resuelto muchas dudas que tenía acerca del ciclo que quería estudiar, el de Educación Infantil.

Me ha encantado el recibimiento que han tenido los alumnos con nosotros, ya que han sido muy agradables.

También me ha gustado mucho la actividad que hemos hecho con los alumnos que estudian Educación Infantil, fue muy divertida.

¡Me ha encantado esta visita!

Me pareció muy interesante ya que
me dio bastante información
a cerca de estos ciclos.

Todos fueron muy amables con
nosotras y creo que todos deberían
venir a informarse.

En mi opinión la visita a este
Instituto me pareció bastante
interesante. Los profesores y los
alumnos nos explicaron muy
amablemente y estuvieron todos
muy atentos. Sobre todo lo
que más me gustó fue
el ciclo de educación infantil
que es lo que más me
interesa.

Me pareció una visita muy agradable; la gente y el lugar acogedor. Me aportó datos, sobre todo en el ciclo de educación infantil, que es en el que tengo interés. Las clases ~~soñ~~ me parecieron muy dinámicas, dado que es más llevadero y por ello me ha encantado esta visita!

Valoración de la visita.

- Una acogida muy cálida por parte de los alumnos y profesores
- Se mostraron los aspectos fundamentales de interés para los alumnos.

Nos habría gustado ver algo del ciclo de nutrición, pero comprendemos que fue un malentendido.

La visita de hoy me ha parecido muy completa todos fueron muy amables y nos informaron de un montón de cosas el ciclo que más me ha gustado ha sido el de educación infantil

La visita al centro IES Chapela, ha sido muy amena, con un recibimiento cercano y amable mediante un intercambio rápido y efectivo. Ha resuelto dudas y nos ha servido como documentación sobre los ciclos, que no hubieramos obtenido vía internet.
